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令和５年１１月２７日 教育委員会報告事項についての質疑応答（要旨） 

（報 告） 

ア 令和６年度浜松市奨学生の選考結果について 

※教育支援課長から資料に基づき説明 

（安田委員）選考にあたり、特に審議を要した内容はあったか。 

（教育支援課長）基準に沿って選考したものであり、基準に照らすことが困難なケースは

なかった。 

（安田委員）貸与型ではなく給付型の奨学金について議論していただきたい。浜松市に戻

って就職する人や教員になった人は奨学金の返還を半分負担する等の制度も検討していた

だければと思う。 

（教育支援課長）浜松市に戻って就職した方への奨学金の返還支援については、産業部で

制度を整えている。 


